



Suspenden la contingencia ambiental

Tras 2 días, ponen fin a la restricción vehicular

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

Luego de 50 horas, la Comisión Ambiental de la Megalópolis (Came) suspendió la contingencia ambiental que se activó el pasado sábado y con ello dejó sin efecto las restricciones vehiculares en la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM), por lo que este martes 15 de noviembre podrán circular todos los vehículos de manera habitual.

De acuerdo con el Sistema de Monitoreo de la Calidad del Aire de la Ciudad de México, la tarde de este lunes el sistema de alta presión por el que se activó la fase 1 de contingencia perdió intensidad, lo que propició una reducción de la estabilidad atmosférica y una mayor velocidad del viento, junto con la entrada de humedad al Valle de México.

En un comunicado, el organismo explicó que para las 17:00 horas de ayer el valor máximo de ozono alcanzado fue de 121 ppb en la estación Villa de las Flores, en el municipio de Coacalco de Berriozábal, Estado de México, por lo que se determinó suspender la contingencia.

No obstante, para este martes 15 de noviembre las condiciones meteorológicas serán similares a las registradas ayer, por lo que el organismo llamó a la población a seguir las recomendaciones para evitar problemas de salud y reducir emisiones.

Entre las recomendaciones resalta reducir el uso del automóvil, evitar la utilización de aromatizantes, aerosoles, pinturas, impermeabilizantes o productos que contengan solventes, recargar gasolina antes de las 10:00 o después de las 18:00 horas y revisar y reparar fugas en instalaciones de gas doméstico.

La contingencia ambiental de este fin de semana fue una de las más largas del

NO OBSTANTE, la Came advierte que persiste la mala calidad del aire en el Valle de México; llama a reducir el uso del automóvil y a no utilizar productos en aerosol ni solventes



HASTA EL MEDIODÍA de ayer aún era evidente la mala calidad del aire en la capital.

año y superó a otros eventos ocurridos en los meses de marzo y mayo pasado, que también se prolongaron por más de 24 horas, aunque ocurrieron en temporada de calor, cuando es habitual que haya declaraciones así.

Sobre el tema, ayer la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseveró que ella no es quien determina si hay o no contingencia ambiental en la Ciudad de México, pues precisó que esto se decide de manera científica, y con base en que no haya afectaciones para la salud de las personas.

La mandataria respondió a las especulaciones acerca de que la Came activó la fase 1 de contingencia ambiental justo el

día en que se realizó la manifestación en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), el pasado domingo.

"La Jefa de Gobierno no participa en la determinación de si hay contingencia o no, solamente me informan porque es un tema técnico-científico totalmente", explicó.

EL DATO

LA COMISIÓN Ambiental de la Megalópolis atribuyó a la intensa radiación solar y a un bajo contenido de humedad la limitada dispersión de contaminantes durante este lunes.

Tras la inauguración del Hospital General de Cuajimalpa, la mandataria explicó que esto se decide con base en una norma y por parte de un grupo de expertos.

"A partir de los números, de los datos, se determina si hay contingencia o no hay contingencia... a mí solamente me informan, yo no opino", remarcó.